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平成３０年１１月１日 

会員・会友・協力会員各位 

(公社)日本建築家協会千葉地域会  

(公社)日本建築家協会千葉地域会第５回 役員会報告 

【開催日】 平成３０年１０月２５日(木)１７：００～１８：００ 

【全役員】 榎本雅夫、荒井裕三、寺川典秀、星野 治、森田敬介、橋場隆夫、安達文宏、磯野智由、 

市原嗣久、神成 健、風戸宏孝、河原 泰、向後勝弘、小島広行、柳田富士男 

監査／宇野武夫、村井一知       協力会／鈴木周二、川原武美、平宅武司 

（出席者は氏名下にアンダーライン）       

 

１．行事の実施と予定   

（１）前回役員会以降に実施された会議・行事、及び報告事項等 

ア.   9 月 29 日（土）千葉県建築学生賞創立 30 周年記念式典 

イ.   10 月 02 日（火）ＪＩＡ支部第 2回役員会 

ウ.  10 月 04 日（木）東京ガスセミナー及び施設見学会 

エ.  10 月 09 日（火）建築トラブル相談勉強会 

オ.  10 月 11 日（木）～12日（金）東リ新製品発表会 

カ.  10 月 15 日（月）ＪＳＣＡ千葉役員会 

キ.  10 月 23 日（火）千葉県建築設計６団体連絡会議協議会 

ク.  10 月 23 日（火）千葉県建築設計６団体連絡会議・意見交換会 

ケ.  10 月 24 日（水）LIXIL パブリックセミナー 

コ.  10 月 25 日（木）ワーキンググループ 

（連絡・調整事項等） 

  

（報告事項等） 

  

（２）次回役員会までに開催する会議・行事予定 

ア.  10 月 26 日（金）千葉県建築学生賞創立 30 周年記念事業 実行委員会 

イ.  10 月 26 日（金）千葉県建築学生賞第 31回全体会議№1 

ウ.  10 月 30 日（火）千葉県すまいづくり協議会空家等対策検討部会№2       

エ.  11 月 01 日（木）建築相談 

オ.  11 月 07 日（水）～09（金）Okamura Grand Faira 2018 

カ.  11 月 08 日（木）百科分科会№1 

キ.  11 月 12 日（月）千葉県建築学生賞協賛会会議№1 

ク.  11 月 12 日（月）ＪＳＣＡ千葉役員会 

ケ.  11 月 15 日（木）建築相談 

コ.  11 月 15 日（木）ＪＩＡ支部建築相談室の勉強会及び報告会 

サ.  11 月 22 日（木）ワーキンググループ 

シ.  11 月 22 日（木）１１月定例役員会 

 

（連絡・調整事項等）  

 

 

２．本 日 の 議 題 

① ワーキンググループ報告について（河原） 

・会費を 36,000 円均一にし、これで運営していけるかどうか来月までに矢内氏にシュミレーショ

ンしてもらう事になりました。 

・会のメリットとなるアイディアをだし合った中で、事務局や８階会議室を使って２回／年程度、

作品発表会等のイベントを開催する案がでました。若手の勧誘、会員の交流を目的として。 

・千葉市とのパイプラインをつくり、都市計画等に係れないか。千葉市栄町の再開発等。 

・会員と協力会とのコラボイベント等。 

・勧誘候補リストの更新。（女性会員の勧誘等）。 
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② 秋の研修旅行の報告について （風戸） 

・「2018 年度研修旅行 黒部の太陽を探して」と題し、富山方面に９月２７日（木）～２８日（金）

にいってきました。参加者は別紙の２５名でした。今年で３年連続 YKK AP 様にお世話になり、

工場見学もスケジュール通り無事終了した。 

２日目は特に晴天に恵まれ、有意義な時間を過ごすことができた。 

 来年も宜しくお願い致します。 

・あと５名位、会員の方の参加がほしいです。（鈴木） 

 

③ 協力会員の新入会について（平宅） 

・株式会社 角井 代表取締役 角井啓祐 （寺川氏推薦） 

      協力会員として承認されました。 

 

④ ＪＩＡ支部関連報告について（星野） 

・ＪＩＡ支部役員会にて助成金の話し合いが１０月２日にあり、今後減少していく傾向であると

の報告をうけました。また、東京の地域会の統廃合について話し合っていますが、なかなか先に

進まない状況です。他には（新入会員）会員の増強についても話し合われた。 

     ・ＪＩＡ役員会が意見交換等改善され、今までよりも風通しのよい役員会になってきている。 

   

⑤ その他 

・千葉県鐵骨工業会創立４０周年記念祝賀会の出席者について 

 １１月１６日（金）開催される祝賀会に星野副代表が出席することになった。 

・千葉市と JIA 千葉とのパイプライン構築等のため早期に千葉市長との面談等してみてはどうか 

との意見がでた。この件については柳田氏がアプローチしてみる事になった。 

・セキスイハイスが多古町と業務提携を結んだ話があり、千葉大学と協力しあう等、ＰＭやＣＭ業

務等の社会のニーズにＪＩＡ千葉が対応していく環境が必要であるという意見がでた。 

・６団体連絡協議会において１月２８日に会館８階で勉強会を開催予定。 

テーマ：「杭の引き抜き（撤去解体）について」,「法改正になるアルミサッシの防火戸について」 

・「千葉市文化の日千葉県功労者表彰」桑田昭氏が表彰されることになった。 

 

 

 

 

 

～業務委員会からのお願い～ 

 

会員・会友の皆様より業務に対するご要望、ご意見もしくは業務に関する情報を募っております。 

今後の業務委員会の活動に対するご意見でも結構です。ぜひ、会員・会友の皆様のお声をお送りください。 

お待ちしております。 

なお、ご意見ご要望は事務局までお願いいたします。 

E-mail:  jia-chiba@chiba-kentikuka.jp FAX ０４３－２２７―７８６７ 

 


